

CID CONDE, José

Sacerdote (1936-2008)

Nacimiento: Allariz (Orense), 17 de mayo de 1936.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1952.

Ordenación sacerdotal: Madrid, 17 de junio de 1962.

Defunción: Sevilla, 16 de enero de 2008, a los 71 años.

Nació el 17 de mayo de 1936 en Allariz (Orense). José y Lola fueron sus padres, cuyo matrimonio fue bendecido con tres hijos. Pepe era el menor. Una hermana suya fue religiosa, mercedaria de la caridad. El padre murió a los 40 años, cuando Pepe no pasaba de 4 años.

En estos años el salesiano don Miguel Rodríguez Rumbao, cuya familia vivía en la misma población, lo encuentra suficientemente preparado y lo lleva al aspirantado salesiano de Antequera. Después marcha a Montilla (1949-1951). Pasa con sus compañeros a San José del Valle (1951-1952), donde realizó su año de noviciado el 16 de agosto de 1952.

En el estudiantado de Utrera, junto al santuario de Ntra. Sra. de Consolación, realiza los estudios de filosofía (1952-1954). Un cuatrienio práctico lo lleva a trabajar salesianamente en Sevilla-Trinidad, Ecija y Utrera. Las épocas del verano las aprovechaba para completar sus estudios de Magisterio.

Realiza sus estudios de teología entre las casas de Posadas (1958-1959; 1961-1962) y el teologado inglés de Melchet Court (1959-1961). Su ordenación fue el 17 de junio de 1962 en Lucena (Córdoba).

Estrena su sacerdocio en la Universidad Laboral de Sevilla (1962-1969; 1971-1973). En el intermedio fue destinado al Pontificio Ateneo Salesiano (PAS) en Roma (1969-1971). Convalidó después el título de Letras en Valencia y se examinó en la escuela central de idiomas de Madrid, obteniendo los títulos correspondientes.

Fue destinado a Huelva (1973-1976). En dos ocasiones estuvo en Utrera (1976-1979; 1994-1999), en la primera, alternando las responsabilidades como encargado de COU y como jefe de estudios de bachillerato, y en la segunda, como administrador de la obra. Sus siguientes cargos y destinos fueron: administrador en Sevilla-Triana (1979-1987), Mérida (1987-1999), Badajoz (1999-2006). Aquí tuvo ocasión de demostrar su amor a su tierra gallega. Se hizo socio de la casa de Galicia en Badajoz, colaboraba en su revista y daba conferencias sobre temas y personajes de la tierra, expresándose en el idioma propio.

En Huelva desempeña también el servicio de administrador, pero ya se le detectan ciertas limitaciones, acompañadas de cansancio y algunas ausencias de conciencia. Es trasladado a la casa inspectorial de Sevilla, donde es rodeado de atenciones médicas que no logran superar su deficiente estado de salud, y allí fallece el 16 de enero de 2008, a la edad de 71 años.

Fue un trabajador nato y profesor competente. Supo ser buen administrador, de esos que predicaban con el ejemplo, detallista con los hermanos, diligente y ordenado en sus trabajos. Demostró amor sincero a su tierra gallega.